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REUNIÃO ORDINÁRIA – 03/08/2023 

Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, na sala de 

reuniões do CRAS Monte Alegre, aconteceu a reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Mulher (CMDM). A reunião iniciou com a Presidente 

Bruna Luana Souza Javorski dando as boas-vindas às presentes e apresentando 

a pauta, sendo: Campanha Agosto Lilás; apresentação do Regimento Interno; 

Comissão Interna de Comunicação Social; substituição de membro; Programa 

Caravana Paraná Unido pelas Mulheres. Sobre o primeiro assunto, Bruna 

retomou o planejamento realizado na reunião anterior, quando haviam sido 

definidas as ações para a Campanha Agosto Lilás. Explicou que havia sido 

elaborado plano onde constavam datas, ações, responsáveis e materiais 

necessários, o qual foi apresentado na reunião e será encaminhado 

posteriormente através do grupo de whatsapp, visando a atualização por parte 

de todas. Como ações, já consta a previsão para participação nos programas de 

rádio (durante todo o mês), blitz na Avenida Horácio Klabin (12/08), Orientação 

na Praça da Família (19/08), Orientação da Unidade de Pronto Atendimento 

(25/08) e rodas de conversa nas Secretarias Municipais, conforme cronograma 

a ser definido por cada equipe. Neste sentido, a conselheira Mariana Ciminelli 

Maranho sugeriu que seja realizada também roda de conversa na Associação 

Educacional Fanuel - Guarda Mirim, considerando se um espaço de inserção de 

muitos jovens, bem como, que estes estão inseridos nos mais diversos campos 

de trabalho. Mariana relatou também que irá abordar a campanha nos espaços 

de discussão do Instituto Federal do Paraná (IFPR). Assim, as ações foram 

incluídas no plano. Colocou-se que as rodas de conversa irão envolver todas as 

conselheiras, técnicas da Secretaria Municipal de Assistência Social e membros 

da Comissão das Mulheres Advogadas da OAB/PR. A conselheira Marlise 

Marcondes Lopes apresentou a possibilidade de envolver um número maior de 

servidoras da Secretaria Municipal de Saúde, haja vista que recentemente 

passaram por capacitação sobre a temática. Finalizando este assunto, Bruna 

expôs que outras tratativas em relação à campanha serão realizadas no decorrer 

do mês, através do diálogo entre todos/as os/as envolvidos/as. Dando 

continuidade, passou-se a fala para as integrantes da comissão interna de 

elaboração do Regimento Interno. A conselheira Mariana apresentou o 



documento elaborado pela comissão, o qual, segundo ela, foi construído com 

base em normativas referentes ao conselho e também regimentos de outros 

municípios ou Estado. Realizou a leitura durante a reunião e sinalizou no 

documento pontos a serem alterados/excluídos, considerando os apontamentos 

das presentes. Acordou-se que diante disso o documento será revisto e 

reenviado para aprovação. Concomitante à leitura do documento, foram 

definidas algumas questões referentes ao funcionamento do conselho, como a 

definição de que as atas serão encaminhadas entre as reuniões, para assinatura 

digital. Partindo para o próximo assunto da pauta, Bruna sugeriu que fosse criada 

uma comissão interna específica para comunicação social, visando manter as 

postagens na conta de Instagram, a elaboração de matérias para o site da 

prefeitura, bem como, outros materiais que se façam pertinentes. Como 

representantes não governamentais, farão parte da comissão as conselheiras 

Melissa D Maiaella Akkari Klimeck e Thais Cristina Almeida Siqueira; como 

governamentais, as conselheiras Larissa Dacal de Azevedo e Mara Lucia Bach. 

A conselheira Melissa não estava presente na reunião, mas anteriormente havia 

demonstrado interesse em compor esta comissão. A conselheira Mara também 

não estava presente, mas considerando sua formação em Jornalismo, as 

presentes entenderam ser necessária a sua participação na comissão, ficando 

Bruna responsável por consulta-la na sequência. Sobre a Caravana Paraná 

Unido pelas Mulheres, Bruna apresentou que este é um programa desenvolvido 

pela Secretaria de Estado da Mulher, Igualdade Racial e Pessoa Idosa (SEMIDI) 

e que terá sua 10ª edição no município de Ponta Grossa, no dia 04/08. 

Mencionou que no evento serão tratados assuntos pertinentes ao conselho, bem 

como, ao fundo municipal. Diante do convite, as conselheiras Thais Cristina 

Almeida Siqueira e Flávia Bueno da Luz manifestaram a disponibilidade de 

participação. Por fim, Bruna relatou que houve alteração da representante 

suplente do Conselho Regional de Psicologia (CRP). Com o pedido de 

exoneração de Josiane Roberta Dulcheski, a vaga foi novamente aberta ao 

referido conselho de classe, tendo a indicação de Bruna Nairê Gumiero. Além 

dos assuntos da pauta, as presentes levantaram questões sobre a necessidade 

de formação continuada, definição de fluxo de atendimento, fragilidades na rede, 

importância de estudos e diagnósticos, entre outros assuntos. A reunião contou 

com a participação também de Adriana Martins Ferreira, representando a 



OAB/PR. Finalizando os assuntos definidos na programação e não tendo nada 

mais a tratar, eu Flávia Bueno da Luz lavrei a presente ata, que se aprovada, 

seguirá assinada por mim e pelos/as demais presentes. 

 

   


